
東中学校学校運営協議会記録（第２回） 

 

 １．日 時  

    令和６年７月４日（木） 午後４時００分から午後４時５０分まで 

 

 ２．場 所 

    小金井市立東中学校 １階会議室 

 

 ３．出席者 

    古源委員（会長）・松浦委員（副会長・地域コーディネーター）・志波委員 

 伊藤委員・高山委員・宮崎委員・鈴木委員・丹澤委員・髙橋委員 

新井委員（校長）・伊東委員（副校長）・沖山教務主任（ＣＳコーディネーター） 

     ※欠席委員：久宗委員 

 

 ４．傍聴者 

０人 

 

 ５．会議記録 

  （１）会長あいさつ 

 変わりやすい天気の中、本日もお集まりいただきありがとうございます。それ

では第２回学校運営協議会、どうぞよろしくお願いします。 

 

（２）学校長あいさつ 

２０２４年も後半になってしまいました。ＣＳも立ち上げて１年と新しいことを 

    模索しながら進めていきたいと思います。今後もよろしくお願いします。 

 

（３）学校の様子について 

   学校長より 

         ７月に入り、１学期のまとめの時期となりました。１年生の部活動も本格的に活 

動が始まり、先輩達と同様の学校生活を送っています。２年生は５月１６日に音楽

鑑賞教室行き、オペラを鑑賞する機会がありました。初めての全校行事となった運

動会は縦割りがしっかりしており、３年生が中心となって赤・青・白団それぞれが

団結しながら取り組む姿が印象的でした。運動会が終わるとすぐに定期考査期間と

なりました。それぞれが自分と向き合いながら、当日に向けての準備を進め、力を

つけることができているように感じています。結果の得点だけにこだわらず、今後

につながる振り返りをしてもらえればと思います。 



また、先日の学校公開には多くの方にご参観いただき、ありがとうございました。

セーフティ教室ではスマートフォンなどの利用することの便利さと危険性を考え

ました。引き続き７月１０日には道徳授業地区公開講座がありますので、ぜひとも

道徳の授業をご参観いただき、意見交換などができればと思います。１２日には不

登校別室の保護者座談会を予定しております。 

 

地域コーディネーター（松浦）より 

東小の体育館で行われたボランティア活動に東中生が２０名も参加してくれま

した。積極的に活動しており、とても好評でした。また、生徒会役員の２名が社会

を明るくする運動として、武蔵小金井駅前でのティッシュ配りのボランティアに協

力していただきました。 

学校を支援する活動としては１学期の英語検定・漢字検定のスタッフボランティ

アの派遣や、定期考査期間中や職員会議中の放課後学習教室の開催などを行ってお

ります。２学期も引き続き行っていく予定です。今後もよろしくお願いします。 

また、今年度も８月２日（金）・３日（土）・（予備日４日（日））でヒガコ・サマ

ーフェスティバルが開催されます。今回も中学生の皆さんにボランティア活動をし

ていただく予定です。ご承知おきください。 

 

志波：３年間の成長を学校としてはどのように受け止めていますか。 

校長：今の３年生は、私が東中に来たのと同じタイミングでの入学だったので、

特に印象に残っています。入学当初は心配な面もいくつかありましたが、

２年生の移動教室を過ぎたころから、授業中の雰囲気や行事への取組の様

子がガラッと変わり、頼もしくなった姿を実感しています。これからそれ

ぞれがどんな進路を切り開いていくのか、今から楽しみです。 

丹澤：運動会、来賓席が広すぎたのではないでしょうか。保護者に見やすい位置

を優先させ、来賓が中央でなくても良いように思います。 

校長：ありがとうございます。参考にさせていただきます。なお、熱中症対策と

しては、救護の部分にテントを設置し、入退場門にはホースをつないで 

ミストを設置しました。運動会に限らず、部活動などでも活用していく予

定です。 

伊藤：運動が苦手な生徒も楽しそうにやっている運動会が本当に素敵だなと思

いました。 

古源：小学校の運動会は時短の傾向にあるが、中学校はどうですか。 

     校長：中学校では、運動会を午後までしています。 

高山：職業体験学習の際に事業所に『のぼり』などを設置できると、地域の方に 

活動がアピールできて良いのではないでしょうか。 



沖山：学年の取組として、生徒自身で『職場体験実施中』というポスターを作成

し、掲示していただくこともあります。地域の方々へ学校の活動を紹介す

る良い機会でもありありますので、良い方法がないか考えていきたいで

す。 

 

（４）東中学校学校運営協議会リーフレットの作成について 

      副校長より 

今年度に東中のコミュニティ・スクールを紹介するためのリーフレットの作成 

を進めていきたいと考えています。ご協力をお願いいたします。参考に東小学校

のリーフレットをご覧ください。 

    古源：このようなリーフレットを作成するにあたって、協力していただける方が 

いましたらお願いしたいのですが…。 

     志波：ここでいう『地域』とは、どこを指すものなのでしょうか。学校と関わり 

のある方々だけが地域ではないと思いますが。 

     古源：今はまだ学校周辺の全ての方々には周知できていないかもしれませんが、 

少しずつ広げていきたいという思いはあります。皆様もご協力をお願い 

いたします。 

 

（５）その他 

    副校長より、次のことについて説明。 

   ・道徳授業地区公開講座について（7/10（水）13:30～15:00教室・会議室） 

     ・学校給食試食会について（9/25（水）12:30～13:30会議室） 

 

     ◎次回学校運営協議会（調整後連絡します） 

      以 上 


